

BMI

Amtsantritt von Staatssekretär Vitt

[02.10.2015] Sein neues Amt im Innenressort hat jetzt Staatssekretär Klaus Vitt angetreten. Als für IT und Verwaltungsmodernisierung verantwortlicher Staatssekretär wird er auch die Aufgabe des IT-Beauftragten der Bundesregierung wahrnehmen.

Staatssekretär Klaus Vitt hat gestern (1. Oktober 2015) sein neues Amt im Bundesministerium des Innern (BMI) angetreten. Mit Staatssekretär Vitt verbindet Bundesinnenminister Thomas de Maizière laut BMI eine Neustrukturierung seines Hauses. Es wird nun von drei beamteten Staatssekretären geleitet. Vitt ist verantwortlich für die Abteilungen IT „Informationstechnik, Digitale Gesellschaft und Cyber-Sicherheit“ sowie die Abteilung O „Verwaltungsmodernisierung; Verwaltungsorganisation“. Als für IT und Verwaltungsmodernisierung verantwortlicher Staatssekretär wird er auch die Aufgabe des IT-Beauftragten der Bundesregierung wahrnehmen. Klaus Vitt hat Nachrichtentechnik studiert, bevor er sein Studium der Mathematik und Informatik abgeschlossen hat. Berufserfahrungen sammelte er bei Software- und Computerherstellern, als Rechenzentrumsleiter in der zentralen Datenverarbeitung bei Bertelsmann sowie in verantwortlichen Positionen bei der Deutschen Telekom, wo er zuletzt Bereichsvorstand für Informationsmanagement und Prozesse war. Vor seinem Wechsel in das Bundesinnenministerium arbeitete Vitt für die Bundesagentur für Arbeit. Dort war er Generalbevollmächtigter für Informationstechnologie und Prozess-Management.

(ve)

Stichwörter: Politik, Klaus Vitt, BMI, Thomas de Maizière